

LAPORAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
“FUN ENGLISH DURING RAMADHAN
WITH STORY TELLING AND CRAFTING”



Pemateri:

Evi Puspitasari, M.Hum	NIDN. 0531038701
Arifah Mardiningrum, M.A	NIDN. 0514048003
Lanoke Intan Paradita, M.Hum	NIDN. 0506118601

PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS
FAKULTAS PENDIDIKAN BAHASA
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
JUNI 2017

HALAMAN PENGESAHAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Judul Pengabdian : Fun English during Ramadhan with Story Telling and Crafting

Nama Rumpun Ilmu : Ilmu Sosial

Ketua PKM

a. Nama Lengkap : Evi Puspitasari, S.Pd., M.Hum
b. NIDN/NIK : 0531038701/ 19870331201604 193 035
c. Jabatan Fungsional : -
d. Program Studi : Pendidikann Bahasa Inggris
e. Nomor HP : 08121598089
f. Alamat email : evipuspitasari@fpb.umy.ac.id / evimianto@gmail.com

Anggota 1

a. Nama Lengkap : Arifah Mardiningrum, S.Pd., M.A
b. NIDN/NIK : 0514048003/ 19800414201610193038
c. Jabatan Fungsional : -
d. Program Studi : Pendidikann Bahasa Inggris
e. Nomor HP : 082313112743
f. Alamat email : arifahmardiningrum@umy.ac.id

Anggota 2

a. Nama Lengkap : Lanoke Intan Paradita, S.S., M.Hum
b. NIDN/NIK : 0506118601/ 19861106201704193043
c. Jabatan Fungsional : -
d. Program Studi : Pendidikann Bahasa Arab
e. Nomor HP : 081328061783
f. Alamat email : lanokeintanparadita@umy.ac.id

A. Judul

Fun English during Ramadhan with Story Telling and Crafting

B. Lokasi

- a. Sekolah : SD Speak First, Klaten
- b. Propinsi : Daerah Istimewa Yogyakarta

C. Bidang Kegiatan : Pengembangan Sumber Daya Manusia

D. Latar Belakang

Hari-hari setelah ulangan umum menjelang penerimaan raport merupakan hari di mana siswa tidak ada kegiatan akan tetapi belum dihitung hari libur. Di hari ini biasanya siswa datang ke sekolah meskipun tidak ada pelajaran karena guru kelas sedang mempersiapkan penerimaan raport. Umumnya, para siswa bermain dengan teman untuk menghabiskan waktu hingga jam pulang sekolah. Oleh karena itu, akan lebih efektif jika diadakan sebuah kegiatan yang bisa meningkatkan ketrampilan baik itu hard-skill maupun soft-skill pada jam tersebut.

Pengajaran bahasa Inggris menggunakan *story-telling* dan *crafting* bisa menjadi sebuah kegiatan positif untuk mengisi jadwal kosong para siswa. Disini mereka bisa meningkatkan kemampuan bahasa Inggris terutama *listening* dan *speaking* dengan kemasan menarik, yakni melalui cerita dan ketrampilan tangan. Cerita dan ketrampilan tangan akan membantu para siswa menginternalisasi bahasa Inggris yang mereka pelajari. Dengan kegiatan ini juga, mereka tidak akan merasa bahwa mereka sedang belajar karena melibatkan sisi afektif dan psikomotor mereka.

E. Target Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat

Kegiatan pengabdian masyarakat yang bertema “Pengenalan Bahasa Inggris untuk Anak-anak” ini dilakukan untuk mengisi jadwal kosong siswa SD Speak First Klaten di bulan Ramadhan. Selain itu, kegiatan ini juga dilakukan untuk membantu mahasiswa SD tersebut belajar bahasa Inggris.

H. Lingkup Program PKM

Sasaran umum dari program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini adalah siswa-siswa muslim di SD Speak First Klaten.

I. Operasionalisasi Program PKM

- a. Permohonan menjadi pemateri kegiatan untuk mengisi minggu pasif Kegiatan Belajar Mengajar di bulan Ramadhan.
- b. Koordinasi pihak sekolah dan wakil dari Pendidikan Bahasa Inggris UMY
- c. Pelaksanaan
- d. Pelaporan hasil kegiatan.

J. Tempat dan Jadwal Pelaksanaan

a. Tempat Pelaksanaan Program PKM

Lokasi Program PKM *Fun English during Ramadhan with Story Telling and Crafting* adalah di SD Speak First Klaten.

b. Waktu Pelaksanaan

Program pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh 3 dosen Prodi Pendidikan Bahasa Inggris UMY ini dilakukan pada tanggal 14 hingga 15 Juni 2017.

K. Tim Pelaksana Program PKM

1. Pengusul : Evi Puspitasari, M.Hum

Beliau adalah staf pengajar di Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris yang mengampu mata kuliah Teaching English as a Foreign Language dimana salah satu materi pengajarannya adalah bagaimana mengajarkan bahasa Inggris untuk penutur asing. Beliau juga mempunyai ketertarikan penelitian di bidang pengembangan teknik pengajaran bahasa Inggris.

2. Dosen Pembimbing Lapangan 1 (DPL 1): Arifah Mardiningrum, M.A

Beliau adalah staf pengajar Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris. Beliau mengampu mata kuliah Language Learning and Acquisition dan mempunyai ketertarikan dalam hal proses manusia mempelajari dan memperoleh bahasa. Selain itu beliau berpengalaman mengajar bahasa Inggris untuk anak-anak.

3. Dosen Pembimbing Lapangan 2 (DPL 2): Lanoke Intan Paradita, M.Hum

Adalah staf pengajar Bahasa Inggris di Program Studi Pendidikan Bahasa Arab. Beliau sudah berpengalaman mengajar bahasa Inggris menggunakan teknik kerajinan tangan.

L. Realisasi Kegiatan

Kegiatan Fun English during Ramadhan ini dilaksanakan di kampus UNISA. Pelaksanaan program dilakukan oleh dua dosen Prodi PBI UMY dan satu dosen Prodi PBA UMY dengan berkoordinasi dengan pihak sekolah.

M. Dokumentasi Pelaksanaan





